
                                                                                           Rimini 19.7.2012 
 

Comunicato del Consigliere Comunale Gioenzo Renzi 
 

Abusivismo commerciale: i conti non tornano. Chiedo un controllo sul numero 
degli Agenti di P.M. impegnati e sulle quantità della merce sequestrata. 
 
Le dichiarazioni pubbliche del Segretario del sindacato della Polizia di Stato UGL , 
impegnato personalmente con la squadra nautica nel contrasto all’abusivismo 
commerciale in cui tra l’altro afferma: 
 
“ la polizia municipale sostiene che ogni giorno almeno trenta agenti girano sulla 
spiaggia per contrastare l’abusivismo. Noi con la squadra nautica ne abbiamo visti 
al massimo una dozzina durante una giornata “; 
 
“inutile andare tra decine di venditori con pochi agenti o in certi orari del giorno “; 
 
“ a volte si creano situazioni in cui i vigili hanno bisogno di aiuto , perché si trovano 
in 3-4 a contrastare anche 40 abusivi alla volta” ; 
 
“ servono azioni più efficaci da parte della polizia municipale, perché altrimenti il 
fenomeno dei vu cumprà a Rimini andrà avanti” ; 
 
confermano : 
 

a) Quanto ho detto giovedì scorso in Consiglio Comunale nella seduta dedicata 
all’abusivismo commerciale e scritto nella mia mozione  e cioè che occorre 
una svolta nell’azione di contrasto all’abusivismo commerciale a cominciare 
dall’aumento degli uomini per impedire la vendita in spiaggia e sui 
marciapiedi della marina,  alla costituzione del nucleo permanente anti 
abusivismo commerciale, come hanno fatto con successo a Riccione; 

 
b)  Soprattutto, i miei dubbi sollevati in Consiglio Comunale sull’effettivo 

impiego di 35 Agenti della P.M. ribadito dall’Assessore Sadegholvaad e dal 
Comandante della P.M., essendo gli stessi Agenti impegnati 
contemporaneamente in funzioni diverse, dalle multe, ai mercati ambulanti. 
 

Pertanto, per fare piena trasparenza sulla concreta azione anti abusivismo 
commerciale della Polizia Municipale, ho presentato questa mattina una 
interrogazione di estrema urgenza al Sindaco con richiesta  di risposta scritta con 
cui chiedo: 



 
1) Di avere la fotocopia degli ordini di servizio giornalieri, dal 1/6/2012 al 

20/7/2012, degli Agenti di P.M. nei tre distaccamenti territoriali di Miramare, 
Centrale, Viserba, per verificare quanti sono impiegati effettivamente e 
continuativamente nell’azione di contrasto all’abusivismo commerciale;  

 
2) Se è vero che 5 Agenti della P.M., dall’inizio di questa settimana (16.7.2012), 

sono stati “trasferiti” nella squadra nautica della Polizia di Stato contro 
l’abusivismo commerciale, nonostante il sottodimensionamento del nostro 
Corpo di Polizia Municipale  ( circa 50 uomini in meno rispetto ai previsti 
parametri regionali ) e l’inadeguatezza delle nostre squadre della P.M. 
composte da 3-4 Agenti che non sono certamente in grado di controllare 
tratti di spiaggia comprendenti 60-70 bagni e di contrastare centinaia di 
venditori abusivi, e se tutto ciò è regolare;  
 

3) Di accertare urgentemente e di persona assieme ad un collega Consigliere 
Comunale di maggioranza le quantità di merce sequestrata ai venditori 
abusivi registrate e depositate presso il Comando di Via Della Gazzella per 
eliminare i motivati dubbi  sull’entità enfatizzate dei sequestri effettuati 
questa estate, in relazione al numero degli Agenti di P.M. impegnati 
nell’azione di contrasto all’abusivismo commerciale, che ritengo sul piano 
operativo inferiore a quello comunicato  ufficialmente di 30-35 unità.    
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